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事業所名 デイサービス・ご豊楽みつけ              

運 営 推 進 会 議 等 開 催 報 告 書 

開催日時 令和７年３月１１日 

参 加 者 議   題 

利用者       ２名 

地域住民の代表者  ３名 

市職員       １名 

地域包括支援センター職員  

１名 

事業所       １名 

１ 活動状況報告 

２ 活動状況の評価、助言及び要望 

３ 地域との連携・交流に関する意見交換 

会    議    録 

１ 活動状況報告 

(１) 利用実績 

 全体的な傾向としては、去年の１０月ごろからは施設入所や入院などが相次

ぎ利用者が減少傾向にありましたが、年明けから徐々に回復してきており、２月

の実績ベースで登録者９０％、稼働率８１％となって  います。登録と実際の

稼働率に約１０％の差がありように、休みが多いですが、個別の理由を見ていく

と体調が悪いといったやむを得ないものが５～６割程度ありますが、残りは限

度額超過しないためや１月当りの支出を抑えるための回数調整のお休みも見ら

れ、このような不要不急のお休みを減らしていくことが課題となっています。 

 また、昨年１２月には新型コロナウイルス感染症とインフルエンザがスタッ

フ間で流行し、休業や時短営業、利用者の制限を余儀なくされ ました。幸い御

利用者様への感染はありませんでしたが、引き続き注意していきます。 

利用者の内訳は、事業対象者：４名、要介護１：９名、要介護２：５名、要介護

３：４名、要介護４：０名、要介護５：１名です。以前と比べると自立度が高い

人が多くなっています。 

(２) 職員について 

 前回から正規の職員が 1 名、パート職員が 1 名退職しました。また、管理者

の体調が悪化したことにより毎日出勤することが困難となり、 現在はリモー

トワークも交えての出勤となっています、他方、正規職員１名及びパート職員２

名、送迎用ドライバー１名を新たに採用しました。これにより日中の介護職員は

充足しています。 

(３) 活動報告 

現在も外部のボランティアの受入れは自粛していますが、その他の活動は通常

通り行っています。最近ではレクリエーションの見直しを進めており、リハビリ



の要素を取り入れた自然に体を動かせるレクリエーションを増やしています。

例えば、花びらキャッチや足でわっか通しなどで、ご利用者様からも「いろいろ

なことをやらせてもらえるから楽しい」「今日は何をさせてもらえるのかな、と

毎回楽しみに  している」などのお声をいただいています。 

また、体操でもスクエアステップといった応用的なものも取入れたり、今後は立

位で行うものを増やしていく予定です。 

 (４) 感染症への対応 

   一般には制限が緩和されていますが、デイサービスが高齢のハイリスク

の方が集まる施設であることや、変異によるウィルスの性質変化や対策の有効

性に関する統計等を総合的に考慮し、従前どおりの高いレベルの感染対策を実

施しております。 

   具体的には不織布マスクの着用必須、常時換気の実施、定期的な手指や設

備の消毒などです。 

   隔離期間についても、コロナ陽性となった場合は検査陽性になった翌日

を起算日として１０日間、濃厚接触者となった場合は、隔離できた日から３日間

は通所を自粛していただいています。 

 (５) 地域との連携 

引き続き地域力推進委員会様や中共栄自治会様が取組んでおられる「ながら見

守り」に参加しています。現在のところ送迎担当の職員のみの実施ですが、今

後、歩行練習のさいにご利用者様にも参加 していただく予定です。 

また、前回ご要望いただいた防犯カメラ設置の表示なども対応しました。 

意見・要望 

  ア ご利用者代表 

   ・私としては毎回楽しく来させていただています。こうしてほしいと  

いったことはありません 

   職員さんが本当に細やかな心遣いをしてくださって、特に管理者代理が

来てくださるようになってからは心遣いがすみずみまで行き届いて  

いて、うれしく思っています。 

   ・こちらがそこまでやらなくてもいいんじゃない？と思うほど細やかに

対応してくださって、これ以上要望したいことはありません。 

   ・人数的にもちょうどよく、いいなと思っています。 

  イ 地域住民の代表 

   ・男性はどのくらいいるのか？ 

    →スタッフは管理者と送迎担当の二人、ご利用者様もお二人です。 

     女性スタッフに介助されることには抵抗がないようです。 

   ・地域のなかにあるものなので、もっと交流していければいいと思う。

また、災害などが起きた時には、地域としてお手伝いできればいいと思う。

日ごろから積極的にかかわりを持ち、連携していけるといいと思う。 

  ウ 福祉事業関係者 



   ・長根地区ではこういった施設（介護施設）がいいと、皆さん評判です。 

   ・第一クラブでもここと同じように体操や認知症の予防、文化活動や  

遊びといった取組みをしており、皆さんが楽しく過ごして家で閉じこもる

ことがないようにしている。 

   ・第一クラブにも歌や折り紙、詩吟、剣舞などのボランティアをやって

いる人がいる。またお祭りやカラオケなどもやっていて、障害をお持ちの方

や要介護になられた方も来ているので、そういうところで連携していけた

らいいと思う。よかったら声をかけてください。 

   ・こちらの会議に参加して４・５年になるが、うかがうたびに本当に良

いところだという話を聞く。仕事とはいえ、若いのにこういうことをやって

いるのはすごいと思う。 

   ・小さいなりにいいところがたくさんあって、大きなところとの差別化

もできていていいと思う。 

   ・最近は防災が取りざたされている。何かあったときに連携できるよう

にしていければいいと思う。 

   ・毎月第三日曜日に映画界をやっている。皆さん喜んでいるので、よか

ったら遊びに来てください。 

   ・今日伺った機能訓練はとても参考になった。こちらでも取入れていき

たいと思う。 

  エ 地域包括支援センター 

   ・ご豊楽さんにはいつもお世話になっています。今後ともよろしくお願

いします。 

  オ 市役所 

   ・利用者さんが喜んで通われていることがわかりました。 

   ・また、先ほど地域の方からもお話があったが、連携・交流を推進してい

ってください。 

   ・今回いろいろな事情があって運営推進会議の開催が１回になってしま

ったが、来年度からは２回開催するようにしてください。 

 

 

 

 


